



comunicado

CONCILIO PARA LA INDUSTRIA AEROESPACIAL Y AERONÁUTICA

Delegación de Puerto Rico participa en el Space Symposium en Colorado

San Juan, 24 de abril de 2023 – Los esfuerzos del gobierno de Puerto Rico para impulsar el desarrollo y la inversión de la industria aeroespacial y aeronáutica en la Isla continúan avanzando con la participación, por primera vez, del Concilio para la Industria Aeroespacial y Aeronáutica de Puerto Rico (CIAA) en un simposio que reunió líderes de la industria espacial de todo el mundo para discutir, abordar y planificar el futuro uso del espacio. Así lo anunció el presidente del Concilio y también director ejecutivo de la Autoridad de los Puertos de Puerto Rico (APPR), licenciado Joel A. Pizá Batiz.

El presidente del CIAA sostuvo que el *Space Symposium* de Colorado, que se celebró del 17 al 20 de abril, es ampliamente conocido como el principal foro de políticas y programas espaciales de los Estados Unidos y como el evento imprescindible para la información y la interacción entre todos los sectores de la industria espacial. A través de sesiones paralelas, paneles de expertos, presentaciones y actividades interactivas, los delegados seleccionados unieron sus perspectivas y trasfondos para formular soluciones a problemas globales de interés para la comunidad espacial.

“Por primera vez Puerto Rico participó con una delegación del Concilio para la Industria Aeroespacial y Aeronáutica de Puerto Rico en el *Space Symposium*, evento de perfil global valioso para conectar e interactuar con personas de la comunidad espacial de múltiples naciones. Entre ellos, agencias espaciales; empresas comerciales y subcontratistas asociados; organizaciones militares, de seguridad nacional y de inteligencia; organizaciones de seguridad cibernética; agencias y organizaciones gubernamentales federales, empresarios espaciales y proveedores privados de exploración y viajes espaciales comerciales, fabricación o venta de tecnologías para uso comercial y medios de comunicación que inspiran y educan al público en general sobre el tema. Nuestra delegación aprovechó la oportunidad de interactuar, aprender y continuar emprendiendo sobre este tema”, dijo Pizá Batiz.

Por su parte, la subsecretaria del Departamento de Desarrollo Económico y Comercio (DDEC), Iris Santos, quien estuvo presente en el simposio, abundó sobre la importancia de que Puerto Rico se inserte en esta industria, alineada con el marco estratégico #PRopósito.

“Para el DDEC la industria aeroespacial y de aeronáutica, son sectores comerciales con enorme potencial de crecimiento, por lo que queremos ser parte de esta economía global. Este tipo de evento es una oportunidad para establecer nuevos contactos, interactuar con sus líderes y reunirnos con potenciales clientes para que consideren a Puerto Rico como un destino de inversión, ya que los asistentes de diversas naciones representan todos los sectores del ecosistema espacial”, expresó Santos.

Para el Decano del Recinto Universitario de Mayagüez (RUM), Agustín Rullán Toro, el simposio “nos ha dado la oportunidad de ver la tecnología y necesidades que hace posible el rápido desarrollo de la economía aeroespacial. Conectamos también con los constituyentes principales en este sector que tanto potencial de crecimiento tiene en Puerto Rico. En la universidad estamos alineados con las tendencias de la industria espacial y los desarrollos tecnológicos y de fuerza laboral que apoyan el crecimiento del sector en Puerto Rico y globalmente. Se perfilan buenas oportunidades de desarrollo económico para que nuestros egresados puedan quedarse en la isla”.

Asimismo, Gail T. Nolan, miembro del Concilio para la Industria Aeroespacial y Aeronáutica de Puerto Rico, recalcó que “la industria espacial está proporcionando investigaciones críticas para mejorar nuestras vidas cotidianas; investigaciones en biociencias, comunicaciones y respuestas a condiciones meteorológicas turbulentas. Puerto Rico tiene capacidades únicas para servir como base para el desarrollo espacial futuro debido a sus fortalezas en estas tres áreas.”

El presidente del CIAA recordó que el gobernador Pedro R. Pierluisi creó el Concilio con el propósito de estudiar y recomendar un plan integrado para la investigación, el desarrollo y la inversión de la industria aeroespacial y aeronáutica en Puerto Rico.

###

Contacto: Elizabeth Cabrera (787) 360-7414



Fotos variadas de la participación del CIAA PR en el Space Symposium en Colorado.

